ANTE POSIBLE LEGALIZACIÓN

Refrenda iglesia su rechazo a eutanasia

PATRICIA CARRASCO

Consideró que México urge de respuestas políticas y legales que reconcilien, no que polaricen

l externar su rechazo a la posible legalización de la eutanasia en nuestro país, la iglesia católica capitalina consideró que México urge de respuestas políticas y legales que reconcilien, no que polaricen; que protejan la vida de las personas, no la muerte de ellas.

Resaltó que en un Mexico que sufre por la muerte, día con día, parece incluso ábsurdo que ahora se busque legislar sobre la muerte, otra vez cayendo en la tentación de eliminar al débil, al improductivo en términos de mercado, al que puede dar molestias.

Ello, debido a que la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados ha lizó en la Cámara de Diputados una convocado a una sesión de trabajo en la que ha incluido la propuesta de legalización de la eutanasia.

Primero que nada vale la pena aclarar que la eutanasia consiste en adelantar la muerte de una persona con el uso de algún químico o medicamento.

En el editorial titulado "Acabar con el dolor, no con el doliente", publicado en la revista web Desde la Fe. aclaró que la eutanasia no es lo mismo que permitir que alguien muera naturalmente al eliminar el soporte vital que artificialmente le esté manteniendo con vida, esta opción es una práctica común para permitir que una persona pueda morir de preferencia rodeada de sus seres queridos y en casa.

La Arquidiocesis Primada de México expuso que el retiro de este soporte vital no incluye los alimentos y la hidratación, pero sí puede tratarse de medicamentos e inclusive aparatos. En esos casos, el paciente sigue recibiendo la alimentación y la hidratación, y probablemente medicamentos para el dolor, esto busca acompañar la vida de alguien hasta su final, eliminando el dolor, no al doliente. Y si las personas tienen dudas sobre lo moralmente aceptado, lo que se les recomienda es consultarlo con sus sacerdotes, describió.

Refirió que en junio del 2022 se rea-"semana de la eutanasia", misma que sirvió para analizar argumentos a favor o en contra de la legalización de esta práctica: esto es, legalizar que a una persona se le pueda administrar una dosis mortal de un químico para que muera.





La eutanasia consiste en adelantar la muerte de una persona con el uso de algún químico o medicamento /SERGIO VÁZQUEZ